
【赤穂特別支援学校での交流会 感想】 

 赤穂特別支援学校との交流会を終えて、「人と話すことは大切だ」と思いました。話すことで仲良くな 

るし、その人の知らない一面も見えたりすると思ったからです。「人は見た目で判断してはいけない」と

いうことも大事だと思いました。赤穂特別支援学校の人は、とても明るくて、話をしてもとても楽しか

ったです。交流会が始まる前は、顔や名前はビデオ通話で知っていたけれど、それだけでは何もわから

なかったので少し不安もありました。けれど、会ってみると不安もだんだんととけ、そして一緒に輪に

なって自己紹介をするときには、思い切ってできました。その紹介の時に、ペアの人が、知らなかった

特技を見せてくれて、すごいなと思いました。最後にしたダンスも曲にのって楽しかったです。 

 

 

 今回の交流会を終えていろいろなことが心に残っています。まず開会式。赤穂特別支援学校の人が司

会をしてくれて、僕が坂越中の代表として初めのあいさつをしたのですが、何か今までにない緊張感を

感じました。そして、次にグループでの自己紹介をし、学校内のいろいろな教室めぐりをしました。 

T 君は車いすだったので、僕と友だちが交代で押させてもらいました。小学校の福祉体験学習で人が乗

っている車いすを押したことがありましたが、それとはまったく違ってものすごく緊張しました。今回

の交流会でたくさん良い経験ができました。 

 

 

 私は、バスに乗っているときから、うきうきしていました。バスが着いたら、「やっと会えるな」と思

いました。私は、S 君と一緒に行動しました。最初は何をしたりするかわかりませんでした。だけど周

りについておられる赤穂特別支援学校の先生たちにアドバイスをもらいました。一緒に歩いている間に、

先生が S君にしている手の動きや掛け声を覚えました。例えば、口に人差し指をやると、静かにしてく

れたり、同じ手の動きをしてくれました。もう一つは、歩くペースがおそいと、「足あげてー」と言った

ら歩くペースが速くなりました。ちゃんとわかってくれて良かったです。 

 

 

 今日は交流会で、僕らとは違って話ができなかったり、自分で歩くこともできない人がいました。し

かし楽しく交流ができるようにいろいろなことを考えてくれたことがすごくうれしかったです。次に赤

穂特別支援学校の人と会えるのは、3 学期なので今日の交流会よりも楽しくできるように頑張りたいと

思います。 

 

 

 とても交流会は楽しくたくさんのことを知ることができました。校内見学ではどんなふうに勉強して

いるか、どんなところで作業や勉強をしているかなど、いろいろわかりました。野菜を種から育ててい

ることを知ってびっくりしました。また坂越中学校にはない、施設もありました。○×ゲームやダンス

をして、「みんな性格が明るくていいなあ」と思いました。とても大きな声でしっかりと校歌を歌うとこ

ろや、いろいろ見習うところもあったので、私もがんばりたいと思いました。次はわたしたちの学校に

来てもらうので楽しく交流できるように考えていきたいです。 
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